
２０２５年 １月 ２７日（晴れ） 第３週 第２４９５回例会

Song ”四つのテスト”

Attendance

会員 ６３名 欠席 １０名 出席率 ８２．７５％

President Time 後藤裕一 会長

本日はクラブアッセンブリーです。各委員長より上半期

委員会活動報告を行っていただきます。各委員長後ほどよ

ろしくお願いいたします。さて、昨日はあま市かしの木会

主催による第29回クリーンコミュニケーションin大江＆蟹

江川が開催されました。参加された会員の皆様、朝早くか

らの奉仕活動お疲れ様そして有難うございました。永年に

亘る清掃活動を続けてこられたかしの木会、そして関係各

位のご努力、参加されている方々に感謝し清々しい気分で

参加させていただきました。アメリカにおいてはトランプ

政権2.0が始まり次々と大統領令を発令して分断が一層顕

著になってきており、世界中の混迷の度合いが高まってい

ます。それと引き換え美和高校の180名の生徒や地元の皆

さんの地域への奉仕活動に努力する姿を見ると本当に頭が

下がります。

今月は職業奉仕月間です。我々ロータリアンは「I Serv

e（私は奉仕する）」というモットーのもとに会員一人一人

が自身の職業を通じて社会に貢献することを目指している

そのことを今一度意識し活動を行うことなのかと思います。

年末年始会員相互の親睦活動がメインとなった期間でした

が、ここでロータリアンとして奉仕の理念を思い起こせよ

と意識するように仕向けているのかと思ってしまいます。

改めて「超我の奉仕」”Service above self”そして「最

も奉仕する者、最も多く報いられる」”He profits most

who serves best”のロータリーの理念に基づいてロー

タリアンとして会員相互が切磋琢磨する自己研鑽と奉仕の

実践の源となる会員の親睦を図る場づくり・環境整備を図

り「楽しくやろうあまロータリークラブ」の方針のもとよ

り良い会運営を進めていこうと思っております。本年度は

63名の会員数で始まり、8月に石橋和博君、伊藤裕成君、

Today ２月 ３日（第２４９６回）

担当 稲垣秀樹 プログラム委員長

演題 卓話「国際協力とエジプトにおける

投資促進活動」

JICA専門家 エジプト政府投資促進アドバイザー

村上惣一氏

Next Week ２月１７日（第２４９７回）職業奉仕委員長

演題 クラブフォーラム

「四つのテストに基づく会社経営」

竹田竜一郎君



神谷智君が入会され66名となり会員増強にとっていいスタ

ートが切れたと思っていたところ、本当に残念なことに神

田康史君、真木伸一君、そして木下章吉君がご逝去され元

の会員数に戻ってしまいました。あまロータリークラブが

持続可能な奉仕活動、親睦活動を行っていくためそして強

いクラブにするために改めて会員増強に努めていきたいと

思います。先般中島会員増強委員長に会員増強委員会IDM

を開催していただき色々と方策を練っております。会員増

強委員会のみならず会員一人一人特に40代・50代の会員

におかれても友人・知人を仲間に迎え入れるようなご尽力

を切にお願い申し上げます。

Secretary Report 神野恭寿 幹事

１ 第8回定例理事会のご案内

日時 2月3日（月）例会終了後

場所 パイン

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

後藤裕一 会長

本日はクラブアッセンブリーです。各委員長は中間報

告をよろしくお願いします。

昨日のクリーンコミュニケーション大江＆蟹江川参加

の皆様、お疲れ様でした。

比較的暖かい日が続きましたが、また寒くなる予報で

す。お体に気をつけて元気に参りましょう。

板津和博 副会長

本日クラブアッセンブリー、委員会中間報告です。各

委員長さん、よろしくお願いいたします。

昨日クリーンコミュニケーション大江＆蟹江川に参加

の皆様お疲れ様です。

本日早退いたします。すみません、よろしくお願いい

たします。

神野恭寿 幹事

本日はクラブアッセンブリーとなります。各委員長の

皆様、よろしくお願いいたします。

西川広樹君

本日はクラブアッセンブリーです。各委員長の皆様、

よろしくお願いします。

稲垣秀樹君

病欠での10日間拘留生活から無事退院しました。腰は

大事にしないといけませんね。今後の生活意識を変え

るきっかけにしていきます。

第一志望ではありませんでしたが、娘が無事中学受験

に合格しました。親と共に歩んだ受験戦争で、ほっと

しています。

田中正博君

ニコボックス委員会の皆様、ご苦労様です。

本日はクラブアッセンブリーです。各委員長の皆様、

よろしくお願いします。

家田安啓君

間もなく新しい年が始まります。春節です。

伊藤英毅君

蟹江川の奉仕、ご苦労様でした。

神谷 智君

本日はクラブアッセンブリーです。各委員長の皆様、

よろしくお願いします。

北野庸夫君

蟹江川クリーン活動に参加の皆様、お疲れ様でした。

参加出来なくてごめんなさい！

児玉憲之君

ザンビア、ジンバブエ、ボツワナへ行って来ました。

アフリカ54ヶ国中16ヶ国制覇です。

黒野晃太郎君

久し振りに詩吟の会に出席しました。

光岡正彦君

ニコボックス委員会の皆様、ご苦労様です。

水野 眞君

寒中お見舞い申し上げます。

小倉廣三君

本日はクラブアッセンブリーです。各委員長の皆様、

よろしくお願いします。

大西晃弘君

本日はクラブアッセンブリーです。各委員長の皆様、

よろしくお願いします。

大竹敬一君

給料前で金欠です。今日はこれで勘弁してください。

竹田竜一郎君

昨日はあま市かしの木会の川掃除に参加していただき

有難うございました。今回もまたタイヤやゴルフバッ

グが出てきました。大変お疲れ様でした。

山田幹夫君

本日はクラブアッセンブリーです。各委員長の皆様、

よろしくお願いします。

横井久雄君

昨日の大江＆蟹江川のゴミ拾いに参加の皆さん、ご苦



労様でした。終了後のおにぎり・豚汁、大変美味しか

ったです。

合 計 ４１，０００円

ク ラ ブ ア ッ セ ン ブ リ ー

会計 東海広光君

今年度会計としての仕事をほ

とんどしておりません。

理事会に出席しまして役員・理

事の皆さんに無駄な出費をしな

いように言い続けるのが私の仕

事と思っています。

事務局より会計に関する資料がなかなか出てこないのが現

状です。今年度会費を値上げしている関係で会員の皆様の

支出に対する注目度も高いと思われます。

このような状況の中で会計として皆様のご期待に副えるか

自信がありません。事務局の組織風土がどうなのか心配す

るところでございます。

社会奉仕委員長 松井英治君

上半期報告書

１．11月2日「東白川村環境学

習」檜50年育成プロジェクト

（ロータリー財団からの補助金

493,770円）。参加人員：あま

RC、大人14名・子供3名、ボ

ーイスカウト 大人12名・子供15名、合計 44名。檜の

植樹、製材工場の見学を実施。

クラブ計画書には記載されていませんが、

２．あま市かしの木会協賛の第29回クリーンコミュニケー

ションin大江＆蟹江川（川の清掃）にあまRCとして15名

が参加されました。

下半期の予定

１．いきいき花クラブへの寄付。

２．海部地区心身障害児者保護者会連合会への寄付。

３．おおはる未来食堂・神守こども食堂への食糧支援。

職業奉仕委員長 武井 正君

代読 神野恭寿君

「四つのテスト」が皆様にさらに浸透し、社会に必要と

される一助として2月4日、年輪経営を実践し成長し続ける

伊那食品工業株式会社を訪問し塚越専務取締役より講話を

いただきます。そして後藤年度下半期には、各会員企業の

経営理念が見直され地域社会の為にさらに充実していく事

を目指していきます。不参加の皆様には2月17日例会で講

話の内容をできる限りお伝えします。

青少年奉仕委員長 加藤文彦君

これまでの活動については、10

月13日（日）元気大治街づくり

でサイマイモ掘りを実施。11月

2日（日）東白川村にてボーイ

スカウトと共に植樹体験への引

率参画。

今後の活動についてはRYLA（Rortary Youth Leader

ship Awarads）ロータリー青少年指導者養成プログラム

へボーイスカウトからの参加者へのフォロー。3月29日

（土）・30日（日）豊田市福祉センターで2日間実施予定。

目的：多数ある地域の学校、地域の次世代リーターの育成、

参加者どうしの交流しを通じた学びの場を提供。参加者同

士の生涯続く友情を培う。

河村副委員長、舩原会員、北野会員、私の合計4名の少

数精鋭で委員会運営しています。今後ともご協力よろしく

お願いします。

国際奉仕委員長 服部竜也君

代読 神野恭寿君

国際奉仕委員会です。楽しくやろうあまロータリークラ

ブ、ザ マジック オブ ロータリー、魅力ある例会・持続可

能な奉仕活動・成長するロータリーという会長方針に基づ

き、本委員会は３つの活動と計画を行ってきました。

まず1番目に、ミャンマー孤児院への緊急支援を計画し

ています。この目的の背景として、ミャンマーではクーデ

ター以降、国内企業の低迷・海外企業の撤退等により国内

通貨が暴落し、経済が深刻な影響を受けています。そのた

め孤児院への寄付も少なくなり、お米や食用油が不足して

います。子供も家庭でご飯を食べることができなくなり、



孤児院、学校に預けられる子供が増えました。今回、緊急

支援としてお米、食用油の寄付と衛生設備を改善するため

にトイレを3か所設置したいと思います。衛生環境を向上

させ、病気の予防に努め、教育環境の向上を目指します。

衛生管理された環境で楽しく勉強してもらい、持続可能な

奉仕活動を行っていければと思います。現在、渡航中止勧

告や政情不安で危険な地域もありますが、安全最優先で行

いたいと思っています。本日はこの打ち合わせのために例

会を欠席させていただいております。

2番目に、今年の国際大会の参加を募集してまいりまし

たが、遠方であることと渡航費用が100万円以上かかるこ

とによりクラブとしての参加が難しい状況になっておりま

す。参加希望の方は服部までご連絡ください。宜しくお願

いします。

3番目に、台湾汐止RCとの交流ですが、非常に残念なこ

とですが、今回あまRCへはお越しいただけないこととなり

ました。台湾へ訪問する計画も検討してみたいと思います。

以上です。

ロータリー財団委員長 西川広樹君

財団委員長の西川です。今期

は皆様のご協力をいただきまし

て、おかげさまで27口の財団寄

付が出来ました。後期につきま

しては、ドルが強くなっており

ますので様子を見ようと思って

おります。有難うございました。

米山記念奨学委員長 黒野晃太郎君

前期に7名の方に寄付をいた

だきました。後期には3名の寄

付、10名を目標に頑張りたい

と思っています。ご協力をよろ

しくお願いします。

クラブ奉仕委員長 大西晃弘君

クラブ奉仕委員会の1番大きな役割はクラブ運営が円滑

に行われるよう理事会と8委員会をつなぐパイプ役となる

事です。

上期を振り返ると、連絡役と

してはある程度機能したとは思

いますが、それ以上の積極的な

活動はまだまだ不足していると

感じております。下期はこの点

に重点をおき、各委員長とのコ

ミュニケーション強化をはかり、例えば各委員会からの提

案などを引き出していけるような活動を行いたいと考えて

おります。また、黒川年度がスムーズにスタートできるよ

う山田広明次期クラブ奉仕委員長との引き続きをしっかり

実施いたします。残り半年間、会員の皆様のご協力を切に

お願いいたしまして、クラブ奉仕委員会からの中間報告と

させていただきます。

ロータリー情報委員長 家田安啓君

上半期は、3名の新会員を迎

えることができ、新会員歓迎会

を開催しましたが、新会員研修

会を開催できませんでした。下

半期には、新会員研修会を２回

開催し、ロータリークラブを知

っていただくことや、より積極的な参加を促すことで、当

クラブに対する親和性を深めていただきたいと考えていま

す。

会員増強委員長 中島英之君

会員の数は今年度が始まった

時点では63名でした。その後

３名が入会されましたので、6

6名となりました。しかし、今

また63名となっています。な

かなか純増というのは難しいも

のです。今後も引き続き会員の皆様方より情報をいただき、

入会につながるよう、活動していきます。また、退会防止

に向け、特に新会員へのフォローを行っていきます。

公共イメージ向上委員長 竹田竜一郎君

９月に実施予定だった古市地区委員長をお呼びしてのク

ラブフォーラムが台風の影響により中止となったことが残

念ですが、地区では2760地区の委員長メンバーでのLINE



グループを設けて、それぞれの

クラブから色々と発信している

こともやっております。RIから、

最近は特にホームページの充実

やSNS等で対外的にアピール

する事を促されております。ホ

ームページの更新のチェックをこまめにするようにしてい

ますが、漏れもあるかと思いますので皆様もご確認してい

ただき、不備があればご指摘をお願いします。

ホームページのアーカイブスや予定表は便利ですので是非

利用してください。また、活動レポートなどのネタも色々

とあれば教えていただきたいです。

クローバーTVと年間３回の取材契約をしており、前期

にガバナー公式訪問、年末家族会と２回使用しております。

残り１回分ありますのでこれを是非！という委員長さんが

おみえでしたら、お早めに神野幹事にお伝えください。

後期は特に、マイロータリーへの登録者数のアップを目

標とします。これも非常に便利なツールとなりますので、

皆様のご理解とご協力を賜りますよう宜しくお願い致しま

す。

親睦活動委員長 石原宏亮君

後藤裕一年度親睦活動委員長

の石原宏亮です。本年度の親睦

活動委員は、分からないことだ

らけでスタートさせて頂きまし

たが、会員の皆様のご協力と委

員会メンバーの支えがあり何と

か半期を終えることができました。昨年スタート時にお伝

えさせて頂きましたように能登半島での震災支援を意識し

た設営を心掛けてきました。誕生日プレゼントは北陸若狭

塗のお箸をご用意させて頂きました。10月26日に開催さ

せて頂いた、秋の家族会は60名以上のご参加を頂き北陸若

狭・長浜へ伺いました。メインイベントの年末家族会にも

160名を超えるご参加を頂き名鉄グランドホテル最後のク

リスマスパーティーを無事終了することができました。年

が明けて令和7年1月6日には、マリオットアソシアホテル

初の新春夜間例会を開催させて頂きました。名鉄グランド

ホテルとは異なり予算面で厳しい状況ではありましたが、

開催させて頂き今後のご参考にしていただければと考えて

おります。毎年恒例の春の家族会ですが、予算面や時期的

に年度変わりということもあり参加しずらいなどのご意見

を頂き、後藤年度は3月31日（月）に夜間例会に変更させ

て頂きます。6月に予定しております、創立記念夜間例会

を含め予算面等を考慮してご提案させて頂きます。改めて、

会員の皆様の親睦活動委員会へのご協力ご支援に感謝申し

上げます。

ニコボックス委員長 光岡正彦君

後藤裕一年度の会長方針は、

「楽しくやろうあまロータリー

クラブ」です。ロータリー活動

の中でも、例会の重要性は高い

ので、例会におけるニコボック

ス委員会の役割を果たします。

ニコボックス員会では、会員の皆様が、気軽な気持ちで積

極的に投函していただけるような運営を心がけます。今年

度の事業計画では以下の方針を掲げています。

１．ニコボックス委員会の趣旨をお伝えします。

２．投函時に頂くお金の使い方をお知らせします。

３．例会時には穏やかに会員の皆様をお出迎えします。

４．投函の発表は時間配分に注意し、皆様に明快にお伝え

します。

５．委員会内の親睦をはかるためIDMを開催します。

上期の反省点は、以下のとおりです。

・定型用紙の様式や使い方を工夫する。

・時間の配分が上手くいかず、ウイークリー回しになる投

函も多い。

・ニコボックス賞の開催が少ない。

皆様の声を反映させるため、ご意見やご要望があればお知

らせ下さい。至らない点は多いかと思いますが、皆様に助

けて頂きながらやっていきたいと思います。残り半年間の

任期ですが、何卒、よろしくお願いします。

プログラム委員長 稲垣秀樹君

例会のプログラムも皆さんの

ご協力をいただき、順調に消化

できております。改めて感謝申

し上げます。後半のプログラム

につきましては、3月まで確定



しております。残りは5枠未定なので、趣味の会で2枠、社

会奉仕活動で1枠、1〜2名卓話者選定を考えております。

引き続き皆さんのご協力ご理解をお願いします。

会場委員長 山田朝子君

代読 副委員長 山田広明君

会場委員会は、皆様にご協力

いただいたおかげで、マリオッ

トホテル様への会場変更後も、

円滑に例会を運営することがで

きました。また、会員間の懇親

を深める目的で、着席するテー

ブルを指定させていただく方法で、例会を１度実施いたし

ました。ご好評いただきましたので、下半期も実施したい

と考えております。引き続きご意見・ご要望をお寄せいた

だきますようよろしくお願いいたします。

保健委員長 篠田耕伸君

保険医委員会として、会員と

その家族の身体と歯の健康を、

太く長く保って頂けるように考

えて、情報提供したいと思って

います。そして、前半報告とし

て、

１．年二回の卓話の実施。

今期は、前半で二回の卓話をしました。第一回は、池﨑

君のアフリカサファリマラソンの報告、第二回は、有酸素

運動で健康維持と言う事で、私の卓話は、「運動しすぎは、

老ける原因？」の題で行いました。

２．随時、歯科についての相談。

３．有酸素運動で、健康維持と言う事で、11月17日（日）

に、名城公園にてワクワクウォーキング開催する。

後半予定として、花粉が収まり、桜の花の綺麗な時に、第

二回ワクワクウォーキング開催したいと思っています。よ

ろしくお願いいたします。

親睦活動委員会

２月の誕生日のみなさん

会 員 誕生日 夫人＆主人 誕生日

山田 尊久 S.24.2.11 伊藤 雪江 2. 6

高山 敏 S.28.2. 3 （英毅）

松井 英治 S.31.2.17 渡辺 福美 2. 8

臼井 幹裕 S.38.2.23 （均）

大西 晃弘 S.42.2.15 小倉 明子 2. 9

大脇 淳平 S.51.2.25 敬称略

祝えや いざ 君のバースデー

いついつまでも 健やかなれ


